

Rotary:Serving Humanity



半田南ロータリークラブ

●創立:1980.2.12 ●認証:1980.2.25

■会長／山本 慎治 ■幹事／蜷川 勝己 ■例会／毎週火曜日 半田商工会議所
愛知県半田市銀座本町1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546

2018-2019

- 司会
- ソングリーダー
- ロータリーソング
- 今月の歌
- ピアノ
- ゲスト 米山獎学生
- ビジター

S.A.A 植原顕太郎君
植原顕太郎君
「我等の生業」
「幼ななじみ」
中田 美由紀さん
オトゴンバヤル ビレグンさん
スレイン チャンディーさん
杉野 正博君(常滑RC)
森田 亨君(半田RC)
会長 山本 慎治君

会長挨拶

挨拶文はホームページの会報で閲覧できます。

●出席委員会

第1834回例会 9月11日(火) 天気(曇)
本日の例会は31名の出席にて、出席率は91.18%です。
なお、前々回は3名のメーキャップにて100%に訂正します。

●Smiling Box

永田 明世君 法人会のGC190人を超えるコンペになり、また台風21号の前の日になり運よく大成功でした。本人の成績は最低でしたが。

近藤 敏通君 会長エレクト研修に日曜日、出席しました。25年も在籍しているのに何も知らないくて恥ずかしい思いをしました。ところで、全米テニスで大坂(阪)ミナミ(ナオミ)が優勝したと家内がよろこんでいました。

石川 勝彦君 ①9月4日の台風21号、9月6日の北海道胆振東部地震と災害が続きました。もう想定外と言う言葉は無くなりました。明日は我が身かも知れません。自分の命は自分で守りましょう!私は車のトランクにはヘルメット、ビニールシート、2ℓと500mlの水、乾パンが入っています。車のキーには笛が付いてます。
②今年もゴルフ5レディースプロアマ戦に参加し、森田遙プロとプレー。伸び盛りの22才、今後のプレーが楽しみです。美人プロ香妻琴乃、2位になった小祝さくら、先日初優勝した大里桃子とツーショット、小林浩会長と会話を楽しみ、楽しい夏休みでした。

③祝大阪なおみ、優勝の要因は性格を変えられた事、ポジティブ、ガマン、減量。食べたいものは私と同じトンカツ、カツ丼、カツカレー、抹茶アイス。道具も靴も市販品「20才の名言」の数々。大人が教えられました。ゴルフも同様、道具ではなくメンタルと腕を鍛えましょう。

鈴木 宏司君 6日に名古屋熱田ロータリークラブにて卓話をできました。若者達の熱気に圧倒されました。今年度の事業にも誘われたので、参加してみたいと思っています。

山本 慎治君 9月に入り台風そして地震と大規模な自然災害が続いています。そして、今日は9.11多発テロから17年、多くの方が犠牲となりました。改めて心よりご冥福をお祈り申し上げます。

手島 嘉宏君

遅れましたが、8月25日大曲の花火大会へ行きました。フィナーレの花火のオンパレードは大変すばらしかったです。少しは奥様孝行ができたかなと思います。ありがとうございました。

蜷川 勝己君

18才で免許を取って始めてゴールドになりました。無事故無違反を続けていきたいです。誕生日祝ありがとうございます。おいしいお肉を石川勝彦さんに自宅に届けていただきました。

河合 英樹君

先日は結婚祝いのお花をありがとうございました。また、本日卓話を担当させて頂きます。宜しくお願い致します。結婚記念日のお祝いをいただき、ありがとうございます。

松島 知幸君

来週より身体の改修工事の為、しばらくお休みさせて頂きます。ご迷惑をおかけしますが、よろしくお願ひ致します。

伊藤 亜樹君
前田 晃教君

昨日、娘が車の免許に合格しました。先日、半田ロータリークラブに参加させて頂きました。違った雰囲気を感じることができ勉強になりました。鈴木宏司さん、ありがとうございました。また先日、おいしいお肉を頂き、本日、お花も頂きまして、妻も大変喜んでおりました。おかげさまで円満です。

早退します。

都築 利全君 岡戸 利直君
合計14名 30,000円

今日の祝賀**●9月の誕生日祝**

蜷川 勝己君

前田 晃教君

●奥様誕生日祝

森島 昭二君

奥様 みゆき様

伊藤 亜樹君

奥様 利恵様

鈴木 宏司君

奥様 玲子様

●結婚記念日

河合 英樹君

前田 晃教君 伊藤 亜樹君

松林 信吾君

**卓話**

担当 河合 英樹君



演題 「半田市観光の現状について」

演者 半田市市民経済部観光課

副主任 大木 康敬様

◎第1833回(9月4日)の例会は台風のため休会になりました

次回の例会

第1836回例会 「今期、会員増強について」

9月25日(火) 於:半田商工会議所



2018/09/11

第8回 会長挨拶

先週、9月4日の例会は台風21号の襲来の為、休会とさせていただきました。

今日は、9. 11ニューヨーク同時多発テロから、17年が過ぎました。

3、000人が犠牲となり、今も犠牲者の4割の身元が特定されていないそうです。

9月1日は防災の日、日本は世界でも有数の防災大国だと言われています、その分、国民の災害に対する意識や理解を高めるための対応が数多く実践されてきました。

防災の日が制定されたのは、1960年です。
理由は2つあります。

1、関東大震災の発生した日が1923年9月1日

関東大震災は、日本の災害史上最悪の10万人を超える死者行
方不明者を出した地震です。

2、もう一つは、暦上、台風が多く発生するとされる二百十日
(立春から210日目) とほぼ一致することです。

現に、9月に入り3日から4日にかけて台風21号が西日本に上陸し、1959年9月に上陸した伊勢湾台風以来最強の台風でした
そして、9月6日未明には、北海道厚真町で震度7を観測した地震が発生、地震の被害は甚大なものとなつた。

ここに改めて、健康でロータリー活動ができることに感謝をし
多くの被災者に対し、心よりご冥福をお祈り致しまして会長
挨拶とさせて頂きます。